
ORTHOGRAPHE
Sabatéry

Le Féminin des Noms
1/ La leçon

Comment mettre les Noms de personnes et d'animaux 
au féminin.

En rajoutant un E à la fin :

le   marié la   marié E
le   cousin la   cousin E
un   Français une   Français E
un   employé une   employé E

En doublant la dernière lettre, avant de rajouter le E :

un   chat une   chat TE
un   chien une   chien NE
le   patron la   patron NE

En rajoutant un accent grave en plus du E :
Il faut l'accent pour avoir le son è.

le   boulanger la   boulang è r E
L'  épicier l'  épici è r E
un   infirmier une   infirmi è r E

En rajoutant SS en plus du E :
Il faut deux S pour avoir le son SE entre 2 voyelles.

le   prince la   prince SSE



le   maître la   maître SSE

En modifiant la terminaison :

un   instituteur une   institut RICE
un   chanteur une   chanteu SE

En ne changeant rien :

un   artiste une   artiste
un   architecte une   architecte 

En changeant tout :

le   coq la   poule
le   cheval la   jument
le   singe la   guenon

Un même Nom pour le Masculin et le Féminin :

une   girafe Nom Féminin désigne aussi bien un mâle qu'une femelle
un   écureuil Nom Masculin désigne aussi bien un mâle qu'une femelle

Noms de choses :

Le Nom de chose est Masculin et le reste, ou bien il est  féminin et le reste,  sans 
aucune raison logique.   


